

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 鈴木理之
 幹事 三好親
 会報・雑誌委員長 加藤重雄

No. 3

ロータリーを祝おう

100年の歩み

CELEBRATE ROTARY

100 Years 2004~2005年度 RI会長 グレンE.エステス・シニア

きょうの例会

第1051回 平成16年8月3日(火)

卓話 “災害と防災” 会員 足立 一郎君
 “体を動かそう” 会員 渡邊 源市君

先週の記録

第1050回 平成16年7月27日(火) 晴

◆“奉仕の理想”

◆出席報告

会員 67(57)名 出席 42名
 出席率 73.68%
 前々回 7月13日(修正出席率) 91.23%

◆ビジター紹介 1名

◆ゲスト紹介

松居敬二君ゲスト 水野裕樹子さん
 名古屋名城RAC会長 森上 達也君
 青少年交換学生 浅野真里さん

◆8月会員誕生日

伊藤三津子さん(8/12) 伊藤 健文君(8/17)
 黒野 貞夫君(8/20)

三好幹事報告

1. 本日例会は友愛の日で、テーブル席とし各委員会毎にご着席頂いておりますが、活発なるお話し合いをお願い致します。

名古屋名城RAC森上会長挨拶



本日はお招き頂き、御礼申し上げます。名古屋名城RACは10年目を迎え去る6月20日、桜花学園高等学

校で創立10周年記念講演「育てよう小さな芽、広げよう社会の目」と題しまして、子どもの虐待防止ネットワーク・あいち(CAPNA)による活動内容と虐待の現状についての講演を行いました。当日ご参加のロータリアン様、会場をお貸しいただきました大谷先生、ありがとうございました。

私の会長方針は「一刻千金」と言い「春の夜の素晴らしさは、一刻が千金にも値する」と言う昔の言葉で楽しいときや大切なときが早く過ぎるのを惜しむ気持ちを言い表しています。今期は創立10周年記念式典、ローターアクト3大行事の1つでもあります地区親睦ホストと2つの大きな目標があります。自分たちで創造し推進していくことの充実感や達成感、なかなか経験出来るものではありません。そのプロセスの中には、努力や苦勞することが多々あると思いますが全員で共有したことは一生忘れることの出来ないものであると同時に仲間の大切さや感謝の気持ちを実感出来ることと思います。この一刻を千金にも値する素晴らしい活動を行い、10月3日日曜日に名古屋ガーデンパレスで行います10周年記念式典につなげていきたいと思ひます。

式典は、10年間にご尽力いただきました、沢山のロータリアン様、OB・OGの皆様「名城は10年間で素晴らしいクラブになった」と感じていただけるようなものにしたいと考えております。重ねまして、多数の御登録をお待ちいたしております。

また重点目標に会員増強を掲げ、7月は27名でスタートしました。今期の社会奉仕委員長、クラブ奉仕委員長に加藤様のご子息、国際奉仕委員長に水野様のお孫様になってなっていていただいております、非常に素晴らしいご活躍をなさっております。ローターアクトは30歳になると卒業をしないといけないのですが、今後2年間で13名の年齢退会が予定されており今後を左右する重要な年と認識しております。その手始めとして理事役員の3分の2に入会1年未満のメンバーを配置しアクトを深く知ってもらおうと考えております。また今までは「入会させてください!」とお願いしていましたが、私は皆様に「例会に見学者をお連れください」というお願いをしております。例会の見学に来ていた

だいて、ロータリアンの皆様にもアクトの活動を見学、体験していただき、御理解していただきたいと思ひます。そのあとの入会に関してはアクトに魅力を感じて共に活動をおこなっていければ嬉しいと感じております。

18歳から30歳までの青年男女のためのローターアクトプログラムを今一度御理解頂き、ロータリアンの皆様に「ローターアクトは頑張っているな」と感じていただけるような活動をおこなっていきたくて思ひます。今後とも皆様のご支援、ご指導、ご鞭撻をお願いさせていただくと同時に本日は貴重なお時間をいただきまして、ありがとうございました。

青少年交換学生 浅野真里さん挨拶



アメリカ・ワシントン州Bremertonから7月19日に心も体も大きくなって帰ってきました。

ワシントン州は緑が多く一年中カラッとされた気持ちのいい気候で、私のStayしていた町はシアトルからフェリーで一時間のところにありました。

ホストファミリーは2家族いて初めのホストには3歳のホストシスターが、2つ目のホストには22歳・20歳・18歳のホストシスター&ブラザーがいて、どちらのファミリーとも楽しい時が過ごせました。

Rotaryを通して世界の国々から来た沢山の友達が出来、これは素晴らしいことだと思ひます。それぞれの国の文化の違いや言語など沢山のことを学びました。楽しいことはもちろん、辛かったことも皆で分かち合い、これからはずっと連絡の取り合えるような友達も出来ました。

学校生活もとても楽しく高校三年生のクラスに所属させてもらい“学校生活最後”にしか出来ないような沢山の行事に参加することが出来ました。

辛いこともありましたが出来ることが私にとって素晴らしい経験となり学びとなりました。

留学して今までで最高の一年を過ごすことが出来、千種Rotary-Clubのサポートに感謝します。

ありがとうございました。

◆松居君より水野裕樹子さん紹介

水野さんは愛知学院大学歯学部をご卒業され現在は歯科医院へお勤めされており、行きつけております店で知り合い私が会長をしておりました年度から継続しているキャンヘルプタイランドについてお話したところ、協力して下さり本日例会にお招きしました。

水野裕樹子さん挨拶



初めまして。

ただ今ご紹介頂きました通り、松居さんより数々の話題の中でタイの子供達が十分な教育を受けられない事を初めて知り、識字率と計算力の向上を目的としたキャンヘルプタイランドの活動は大変素晴らしいと感じ銘を受け微力ではありますが参加させて頂きました。

松居さんはいつもこの輪がもっと大きく、身近な方々に広がっていかなくてはいけないと常々仰っています。

私も家族・友人・周りに周知する事によってもっと沢山の皆さんにこの活動に協力して頂けるようにお役に立てたらと思っております。

今日はこのような席にお招き頂いてありがとうございました。

鈴木(理)会長挨拶

皆さん今日は。

連日暑い日が続いております中、東RC岩田秀一様ようこそお出で下さいました。

本日は三人の若人をお迎えしております。

松居君のゲストで、水野裕樹子さんは当クラブのキャンヘルプタイランドへの支援に対し、協力をいただき有り難うございました。

名城ローターアクトクラブ会長の森上達也君お忙しい中、おいでいただきご苦労様です。

今年度は発足10周年に当たり色々企画されている事と存じますが全員で頑張ってください。当クラブは今年度10RCの主管クラブとなっており、協力をさせていただきます。

又、アメリカ留学からお帰りの浅野真里さん有意義な経験を沢山された事と思ひますので今後の人生に役立ててください。

本日は「友愛の日」として初めての試みで各委員会ごとに着席して頂きました。

クラブの活動について大いにお話し合いをして頂きますようお願い致します。

~~~~~ 友 愛 の 日 ~~~~~

今年も大変暑いので健康には十分お気遣い頂きこの夏を過ごしましょうとの元気な掛け声で、菊池君より乾杯の発声上がり、各委員会同士で年間の予定や計画などが活発に話し合われました。

ロータリーの友より

■RI会長メッセージ

新しい目標と挑戦を

<RI指定記事>

親愛なる同僚ロータリアンの皆さん：

私たちがロータリー100周年の年を始めるということは、大いなる期待と物事を遂行していく意識の刷新を伴います。私たちがこの歴史的な節目に到達するときに、皆さんのRI会長として奉仕できるのは非常に名誉なことだと考えています。100周年は世間がロータリーとその人道的な使命に関する認識を深める絶好の機会です。

ロータリーの過去の成果をたたえるということは、より優れた将来の奉仕活動の実践につながります。私は、健康関連、水管理、識字率の向上、それにロータリー家族という今年度の4つの強調事項への協力を各クラブにお願いしたいと思います。これらの一つ一つは、宇宙船地球号の幸福のためには緊急の問題であり、それと同時に、ロータリーの奉仕活動に多くの可能性を提供します。

■安全な水と識字率の向上

それぞれの国は……マラリア、麻疹、予防可能な失明、HIV/エイズなど、特徴的な健康問題を抱えています。世界的な保健機関では、4,200万人を超える人々がHIVに感染していると報告しています。この病気は何百万という家族が良質の医療から見放されたアフリカでの感染率が高まっています。ロータリアンたちは一般の人々へのエイズに対する認識の普及と教育キャンペーンへの参加で、HIV/エイズの拡大を食い止める指導的役割を果たすことができます。

アメリカ合衆国やほかの先進諸国では、人々は当然のこととしていつもきれいな水を飲んでいますが、しかし、発展途上世界のほとんどのところでは安全な水は貴重品です。国連の会合で、私は10億を超える人々が安全な飲み水に恵まれていないことを知りました。その結果、毎日6,000人以上の人々（そのほとんどは子どもたち）が、汚染された水が原因の病気で命を落としています。私は数え切れないほどの命を救っている新しい井戸や浄化装置など、ロータリアンの協力で完成した重要な水資源プロジェクトを視察しました。

私たちはまた識字率向上についても言及しなければなりません。20億人を超える人々は読み書きができないのです。すなわち有意義な仕事に就く資格を得るための最も基礎的な技術をもっていないのです。私はロータリアンたちによって開発された集中学習のような方法との出会いといった効果的な識字率向上運動によって、バングラデシュやタイ、トルコ、その他の国の子どもたちの暮らしがどう変わったかを見てきています。

■ロータリー家族

私たちは引き続き、ロータリー家族を強調します。ロータリーは私の家族にとっていつも大きな存在でした。4人の私の兄たちはロータリアンで、3人はクラブ会長を務めました。私たちの配偶者や子どもたち、それに親戚をロータリーの役目やプロジェクトに組み込むことは重要です。そのことによって、ロータリーはすべての家族にとって、人生を肯定する経験たり得るのです。私たちはロー

タリー財団奨学生、研究グループ交換（GSE）チームのメンバー、ローターアクターやインターアクター、それに青少年交換学生といったロータリーの家族を構成している他のメンバーのことも忘れてはなりません。

■ポリオ・プラスからのヒント

この100周年の年度に、ロータリアンたちがこれら4つの強調事項に力を入れられるようお願いいたします。私たちの成功した活動の一つであるポリオ・プラスからヒントを得ることができましょう。ロータリーとポリオ撲滅活動のパートナーの皆さんに感謝します。400万人の子どもたちがこの身体障害を招く病の惨害をまぬがれました。ロータリーの第2世紀に入るにあたり、ロータリアンとしてこれ以上の誇りはありません。

私たちは夢が現実のものとなり……そして、一人の人間が影響力をもち得ることを証明してきました。創始者のポール・ハリスを見てご覧下さい。100年近く前の彼のちょっとした構想が、世界でもっとも影響力のある奉仕団体の一つにまで発展するとは予想していなかったでしょう。

それを必要とする世界中の何100万という人々に、希望をもたらし続ける新しい挑戦と目標を掲げ、ロータリーを祝おうではありませんか。これこそがロータリーの偉大な財産……そして運命でもあります。来るべき100年間にどんなことが成し遂げられるのかについては、神様だけがご存知です。

Glenn E. Estess, Sr.

2004-05年度国際ロータリー会長

メールアドレスの変更

会員 山本 眞輔

アドレス shinsu@gctv.ne.jp

職業奉仕金言集 (職業奉仕委員会より)

その一

「利己と利他の調和を奉仕の基本とすることが
ロータリーの本質である」

第158回ゴルフ会成績

ベルグラビアカントリークラブ 7/22(木)

RANK	NAME	Out	In	G	Hcp	NET
優勝	小林 明	53	42	95	26	69
2位	三好 親	38	43	81	9	72
3位	林 哲央	44	40	84	6	78
B B	松居 敬二	47	46	93	9	84

(参加者 4名)

★次回ハンディ変更 小林明君Hcp25
取切り戦も小林君が優勝し、プレー終了後、祝賀会が開催され前会長杯が贈られました。

次回例会

平成16年8月17日(火)

ガバナー補佐訪問